
动物繁殖学心得体会(实用5篇)
当我们经历一段特殊的时刻，或者完成一项重要的任务时，
我们会通过反思和总结来获取心得体会。那么心得体会该怎
么写？想必这让大家都很苦恼吧。下面是小编帮大家整理的
优秀心得体会范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

动物繁殖学心得体会篇一

刚进入了野生动物园，一声声鹦鹉叫便把我吸引住了，它们
一只只嘴巴都一动一动，一看到我们来，还高兴地蹦来跳去。
离开了这些可爱的鹦鹉们，我们穿过了一个个用叶子铺满的
洞，我们乘上了小火车，开始了紧张动人的旅程。

我和同学左指指，右指指，火烈鸟、猩猩、河马、白狮以及
许多动物都映入我的眼帘。即使小火车已经开得很慢，但我
还是看得目不暇接。其中，映象最深刻的，非小熊猫、袋鼠、
马儿它们三莫属了。

当我第一眼看见小熊猫时，还以为是个站着的大猩猩，看了
看牌子，才知道原来是小熊猫。小熊猫笨重地站在几个管理
人员面前，它的眼珠子一动不动地盯着管理人员手中的食物。
这时，管理人员将手中的食物拿起一小片向小熊猫抛去，小
熊猫像只狗一样踮起脚，把头向左一歪，食物准确地落进了
它的嘴中。小熊猫吃到了食物，嚼得可开心了，摆了摆它那
粗粗的手，好像在说：“谢谢，再来一点好不好?”没想到动
物也那么馋嘴，不过我的肚子好像也有点饿了。

马儿我之所以映、印象那么深，就是因为它可是动物之中与
我接触最亲密的一个。瞧!一只马儿就在我的旁边呢，它甩着
尾巴，我的手只要一伸出窗户，就能碰到它。大家都急急匆
匆地拿出照相机，闪光灯闪个不停。我用鼻子使劲闻，想闻



闻马身上有什么味道，小火车却已经往前开走了。哎，要是
能下来一下，一定站在马旁边，与真正的马合影。

动物繁殖学心得体会篇二

动画片里的人物是率真的，不会勾心斗角...而《动物世界》
却是一个全新的感观。

每次赵忠祥的声音都会把我带到那奇妙的动物世界里去。

我喜欢那里的每一种动物，它们的进化过程就和我们人类的
一样的，我们在进化的过程中变的聪明，它们也是一样的，
虽然它们不象人类一样可以用说话的方式去表达自己的感情
或是别的目的。但它们会有自己的方式去表达....

电视里的动物都是那么的可爱，那么的完美.....它们美丽的
外衣和琢磨不定的性格..可以告诉我们，在它们自己的世界
里有着它们的生活方式....

森林的动物现在在哭泣，因为树木被大量的砍伐...天空的飞
鸟在哭泣，因为天空被高高

烟囱喷发的废气污染...大海的鱼儿在哭泣，因为海洋也被污
染....

在外太空可以看到地球是个美丽的星球，可是只有那里的高
级动物，也就是人类自己才知道，现在地球到底有多糟...有
多烂...

现在很多的动物在慢慢的灭绝，但是人类还在不断的猎杀和
摧毁它们生活的空间...真的不敢去想多年后的地球是什么
样!!!

呼吁和亲自去关爱那些可爱又可怜的动物吧!!虽然我们的实



力有限，但要是我们这些高级的人类都有点爱心，那么我想
地球会变成一个美丽的大家园的...别忘了，我们也是动
物.......多年都我们的子子孙孙也会受用无穷的!

动物繁殖学心得体会篇三

来美国加州已经整整1个月，昨天才刚刚办好学校的身份卡，
终于可以正式接受动物实验培训了。今天上午，本来是一个
来自印度的博士负责培训，但后来她需要去上课，临时换成
一个华裔博士(他不会说中文，我只听他说过“剪头发”三个
字)，这个陈博士很有一些侠客风骨，什么事情都比较主动帮
助。他告诉我，最近几天的时间他都可以给我支配，让我十
分感动。本文也作为来美1月的体会小结吧。

我要学习的具体内容是如何神经外手术后脑损伤动物模型，
就是把老鼠的大脑大概1/6的部位切除。这个实验最重要的是
保持手术过程的一致，由于手术容易脑出血，因此手术操作
尽量轻柔。

今天上午9点前我早早来到实验室，等到10点后，陈博士过来
来说现在就可以开始，我说很遗憾，12点我必须离开，因为
我女儿的入学体检安排在1点，第一次做实验怕干不完，言外
之意是等明天再说吧。他说没关系，干到什么程度你随时可
以离开，我心里说那多么不好意思，如果试验进行到一半，
后续的整理要老师来负责。不过我也希望能早点开工，于是
就接受了。毕竟开始的有些突然，我本来是准备在他指导下
自己来做全部的工作，结果大部分事情都是他帮忙，包括把
动物从动物房拿到实验室，准备手术器械，准备手术显微镜
等。整个实验中，所有的准备工作几乎都是陈博士代劳，我
只做了最核心的工作，我想起在国内读博士的时候，许多技
术活都是从打下手，当学徒开始的。

由于第一次做这个实验，动作比较缓慢，到12点才终于把脑
子切掉，后面的缝合，以及动物护理等都没有时间做了，这



些内容都留给陈博士了。

开始前，陈博士问我为什么要用这个模型，你过去不是做脑
出血的模型吗?我说主要是觉得这个损伤是属于计划性损伤，
比较符合临床实际，很适合开展预适应方面的研究。另外我
觉得在中国目前使用的比较少，我也希望能把这个模型引进
到中国。他听后非常高兴，认为我的观点是非常好的，他也
这么认为。

结合最近见习的训练的情况，我觉得这里关于动物实验方面
值得学习的内容有许多。这里暂时只讲几点体会。

一是对动物的管理非常严格。动物房的条件非常好，比实验
室的卫生条件还要好，居住空间有明确的规定，一只大笼子
内只能有2只大鼠。进入动物房必须登记，拿走几只动物，动
物的编号和实验目的要详细记录。

二是实验步骤的记录非常详细。到具体实验过程，详细的记
录更能体现。每只动物都有一个档案，编号，体重，麻醉时
间，手术时间，每一个具体的操作步骤都有详细的记录。动
物模型做好后，经过适当恢复，送回动物房，仍需要登记。
当处死动物前，每个都需要进行行为学的记录，进行动物一
般情况的观察和记录。然后处死动物，处死动物必须采用安
乐死。动物处死后取出大脑要进行照相记录，然后根据实验
目的对脑组织进行后续的处理。总之，在关于动物实验的整
个过程都有非常详细的记录。如果那个动物有可能出现异常
结果，可以回头寻找原因。过去有许多老师在进行研究生培
养的督导时，经常建议能作好原始记录，但都是强调记录本
如何规范，对内容和细节并不关心，实际上记录本的方式并
不是理想的记录方式。原始记录不一定都要在一个本子上体
现。

三是协作精神。我来这里一个月，听到最多的问题是，你要
做什么研究，我们是否可以谈谈，实际上大家都非常相互关



心别人的研究内容，随时开展相互讨论，相互请教的事情也
随时可见，也有许多人出来结果过来请教如何解释。我的研
究内容涉及到几个基本的内容，其中一个是动物模型，因为
过去没有做过需要从头学习，结果本组内至少有一大半人都
积极要求指导。即使那些不主动的，去看他们实验也是随时
停下来让我看，并耐心给我解释注意细节。总的感觉是他们
都希望把自己所有经验，所有技巧都不作任何保留传授给你。
另外一个研究内容是动物行为学检测，这个因为需要其他人
协助双盲对照，结果早就有人预约说可以帮助解决。总之，
在这里大家的相互协作精神非常的普遍。你不会看到有人怕
别人学走你的思想，怕别人掌握了你独门绝技。

动物繁殖学心得体会篇四

两个月的实习已经结束了不管过程如何在实习的这两个月中
真的学到了好多东西,学到了好多课堂上学不到的东西,这次
实习时间虽短暂,但收获颇多.

在实习之前,同学们对实习充满了这样那样的猜想,但大家肯
定都没有猜到实际的情况,社会上的复杂性真的给我们这些在
校的大学生好好的上了一课.在实习刚开始的时候,同学们多
少的有点不适应,心理有些波动,我觉得这都是非常正常的现
象,因为大多数同学都没有这种实践的经历,突然间干些重活
累活是有些吃不消,好在同学们都在积极的调整大家都很快的
适应了岗位.

在实习过程中,同学们表现出了吃苦耐劳的精神,表现出了集
体主义精神,在工作过程中大家都表现出良好的职业道德,在
与员工的交往中大家都表现得非常热情,结交了好多的朋友.
这次实习中最让我感到高兴的事就是增进了同学们之间的距
离,加强了班级的凝聚力,大家在一起不再像是以前那种死气
沉沉的感觉了而是有说有笑非常的热闹,有什么事情大家一起
解决,谁需要帮助大家都积极的向前,实习过程中正是有了同
学们的陪伴才把枯燥的工作变得有了色彩.其实实习是每个大



学生必须拥有一段经历,是从青葱校园走向繁复社会的一个过
渡,它会教给我很多在校园里面无法从书本中学习的知识,也
是我成长过程的一个重要阶段.

通过这次实习,让我比较全面地了解了酒店的组织架构和经营
业务,接触了形形色色的客人,同时还结识了很好的同事和朋
友,他们让我更深刻地了解了社会,他们拓宽了我的视野,也教
会了我如何去适应社会融入社会.

这次实习使我们的专业知识得到巩固和开拓,使我们更容易将
所学与实践联系起来;实习使我们认识到自身知识的缺漏,必
须重拾书本,虚心请教老师,弥补自身的不足;实习使我们更加
明确自己的努力的方向,必须充分利用好现有的资源来加深自
己的专业涵养.这次实习还让我懂得如何将理论和实际结合起
来.我们要经常跟踪专业新技术,新动态,时刻走在时代的前
列;还要注重积累经验,增长自己的见识.还要注重养成终身的
学习习惯,扩大自己的知识面,才能促进自己不断进步.

这次实习也让我认识到处理好人际关系的重要性,让我锻炼了
自己与人交往的能力,让我学会了忍耐.很多工作都是很普通
的事,不需要特别的才能,唯独不能没有交际能力.在实习过程
中,交到了好多的朋友,员工大都都是那样的热情友好,他们并
没有因为我们是实习生而对我们冷漠生硬,在劳累之余,同事
们的一个甜美的微笑,一句再普通不过的"辛苦了"都会让人感
动.通过这次实习让我感受到做人不要太高傲不要太气盛,要
虚心,要平心静气的接受别人的长处和优点以及建议,这样你
的头脑才时刻是清醒的吧,这样你才能在不断的竞争中取得自
己的成功和收获.实习过程中,我们不会因为还是本科在读生
而受到特别的礼遇,和其他心员工一样,从酒店基本知识和本
职工作开始了解,偶尔做错事,也不会有人偏袒.

这次实习还让我体会到了英语的重要性,在接待的顾客中,有
很大一部分是外国人,于他们沟通交流需要的就是英语.以前
身边生活的都是中国人,没觉得英语有什么用处,通过这次实



习可是有很深的体会了,让我认识到了自己的不足,给了我努
力学习的动力.

这次实习让我明白了无论做什么一定要用心,要负责任,要动
脑子.要正确认识自己的长处和不足,虚心学习他人成功的工
作经验,踏踏实实地做好实习工作;在实习的过程中,多思考,
多比较,用心体会,多尝试把所学的书本知识应用于工作实际;
要认真及时地总结实习经验和心得,尤其是对实习中遇到的问
题,要多分析,多请教,找出问题的症结所在,并努力克服.在实
习过程中大家表现的都非常的有责任心,既然选择留下了,大
家在岗位上表现的都非常的尽职尽责,认真的干好本职工作,
不偷懒,没有为班级和学校摸黑.

通过这次实习加深了我们对社会复杂现象的认识,增长了见识.
实习给了我们这些身处象牙塔的人一次缓冲的机会,明白了社
会是与校园完全不同的.我们要学习的还有很多,我们要思考
的还有很多,我们要想通的也有很多.

这次实习使我对就业形势有了进一步的认识.总体的就业形势
不容乐观,我们必须不於余力的去提升自己,不断的充实自己,
才有能力迎接社会给我们的一次次的挑战.

这次实习过程,给自己敲响了警钟,为今后的学习指明了方向.
更震撼了自己的心灵,使自己的心态回到现实中,用现实的眼
光去看待自己与社会.

这次实习真的带给了我很多,有经历总会有收获.

最后,我得感谢学校领导和老师给我们这次机会,我们会更加
努力,不辜负领导和老师对我们的期望!!

动物繁殖学心得体会篇五

在人们心目中，兔子就是软弱的代名词，但当我今天看完了



《疯狂动物城》这部电影后，这种想法在我脑海中顿时烟消
云散了。

朱蒂刚刚上任，局长就指出现在有14起动物案件，其它警察
都得到了自己的任务，唯独她被分配去发罚单。但她的志气
却没有被磨灭，尽管是这样的一件小事，她也做得一丝不苟，
兢兢业业，在短短的一个上午，他就发完了200张罚单。朱蒂
虽然只是一名女警，她有着远大的抱负，博大的胸怀！正因
为她的坚持，在一次偶然的机会，她和一只叫尼克的狐狸得
到了寻找水獭奥特顿的任务。

朱蒂和尼克面对如此艰难的任务，他们俩并没有退缩，而是
选择了勇往直前，虽然一路是困难重重，但它们却表现出了
前所未有的勇气，甚至面对许多狂化了的动物也毫不畏惧，
经过他们的一番努力，不仅找到水獭奥特顿，其余的。13
只iss的动物都也都被找到了。

“宝剑锋从磨砺出，梅花香自苦寒来！”所以当我们设定了
自己的奋斗目标，无论遇到什么困难，一点要学习朱蒂和尼
克这种不畏困难，勇往直前，坚持不懈的优良品质。


